

CAPTA INCIDENTE CÁMARA DE VIGILANCIA BRUTAL AGRESIÓN A JOVEN CIMBRA LA RED

Un video captado por una cámara de una vivienda cimbró las redes sociales, al exhibir la brutal agresión de que fue víctima una mujer supuestamente en calles de Saltillo.



PÁGINA 3A

PIEZA CLAVE EN SECTA SEXUAL NXIVM FISCALÍA DE EU VA TRAS HIJO DE SALINAS

Emiliano Salinas, hijo del expresidente Carlos Salinas de Gortari, se encuentra en la mira de la Fiscalía en EU, por su labor de espionaje en favor del líder de la secta sexual Nxivm.



PÁGINA 9A

ZÓCALO SALTILO

EL PERIÓDICO DE SALTILO

SALTILLO VIVE INMEJORABLES MOMENTOS A SUS 442 AÑOS: MARS



442 ANIVERSARIO SALTILO

Sesión Solemne de Cabildo



EL MUNICIPIO SE MUEVE POR LA FUERZA DE SU GENTE: MANOLO

ENTREGAN PRESEAS SALTILO 2019

Al celebrar el 442 Aniversario de Saltillo, el alcalde Manolo Jiménez Salinas señaló que nuestra ciudad se mueve por la fuerza y el empuje de los saltilenses, quienes han vencido todos los obstáculos para consolidar a nuestra ciudad como una potencia nacional. Acompañado por el gobernador Miguel Ángel Riquelme Solís, el Alcalde entregó en Sesión Solemne de Cabildo, la Presea Saltillo 2019 a la Señora Concepción Angélica Narro González; a la Benemérita Escuela Normal de Coahuila, así como a don Roberto Orozco Melo, en la categoría Post mortem. | SALTILLOIC



QUIERE CFE 'EXPRIMIR' A CARBOELÉCTRICAS DE COAHUILA | 10A

LO INGRESAN AL CERESO

DETIENEN A GUARDIA QUE LESIONÓ A COMPAÑERO

REDACCIÓN
Zócalo / Saltillo

El guardia del Palacio de Gobierno que disparó su arma de cargo contra un compañero provocando que le fuera amputada parte de una pierna, fue aprehendido ayer por la noche por elementos de la Fiscalía General del Estado y trasladado al Cereso varonil.

Así lo dio a conocer la dependencia a través de un comunicado e indicó que tras realizar las investigaciones correspondientes el oficial estatal, identificado como Omar Alejandro, aparecía como responsable de lo ocurrido.



LA CEDHC brinda asesoría y acompañamiento al policía lesionado.

PÁGINA 3A



CLAUSURA TALLER DEL PROGRAMA APRENDER PARA CRECER MUJERES, PILAR PARA EL DESARROLLO ECONÓMICO Y HUMANO: MARCELA GORGÓN

ESPAÑA ACEPTA SOLICITUD DE LA FGR DAN LUZ VERDE A EXTRADICIÓN DE ALONSO ANCIRA

REFORMA
Zócalo | Ciudad de México

La Fiscalía General de la República (FGR) presentó ante el Reino de España la solicitud formal de extradición de Alonso Ancira Elizondo, el dueño de Altos Hornos de México (AHMSA), al que reclama por el delito de lavado de dinero.

Con base en lo anterior, Ancira ha sido llamado el próximo 30 de julio para una audiencia en la que deberá manifestar si se allana voluntariamente a la extradición o decide litigar un juicio para impedir su entrega a las autoridades mexicanas, informó la dependencia federal.



LA FGR espera que en septiembre el expediente del empresario sea turnado a la Sala de lo Penal de la Audiencia Nacional de España.

La FGR espera que en septiembre el expediente del empresario sea turnado a la Sala de lo Penal de la Audiencia Nacional de España.

PÁGINA 3A

TRAS 52 AÑOS DE OPERACIONES

CIERRA GIS SU PLANTA VITROMEX

Grupo Industrial Saltillo anuncia a la BMV su plan de reestructuración

JESÚS JIMÉNEZ
Zócalo | Saltillo

Perde Saltillo otra de las plantas ícono de su historia industrial; el Grupo Industrial Saltillo escogió el 25 de julio, fecha del 442 Aniversario de nuestra ciudad, para anunciar a la Bolsa Mexicana de Valores un plan de reestructura de Vitromex, que incluye el cierre definitivo de su Planta Saltillo, fabricante de sanitarios y pisos cerámicos.

EL GIS primero vendió Cifunsa (Cía Fundidora del Norte SA) a Tupy de Brasil, operación concretada en noviembre de 2016; luego, al inicio del presente 2019, cerró acuerdo para vender Calentadores Calorex (antes Boilers Cinsa) a la firma Ariston-Thermo, de Italia, y ahora decide el cierre de la planta Vitromex en la capital de Coahuila, tras 52 años de operaciones, porque había sido inaugurada en 1957.

En su comunicado a la BMV anunció un plan de reestructura de operaciones de su negocio de pisos y recubrimientos cerámicos Vitromex, con el que ci-



VITROMEX INICIÓ ayer el cierre definitivo de su Planta Saltillo, proceso que concluirá el 9 de septiembre.

mentará las bases para un crecimiento rentable, y afirma haber invertido 200 millones de pesos para "reforzar modernización de sus unidades productivas buscando incrementar eficiencia" en ese negocio.

PÁGINA 3A



OPERÓ COMANDO DE SICARIOS PLAZA ARTZ: VENDETTA DE MAFIA ISRAELÍ

PÁGINA 12A

Y VAN POR LA MAMÁ DE LOZOYA

La FGR informó que solicitará la extradición de Gilda Margarita Austin, madre del exdirector de Petróleos Mexicanos, Emilio Lozoya Austin, para lo cual tiene un plazo de 90 días. Indicó que las autoridades policíacas de Alemania han ratificado la detención de la señora Gilda Margarita Austin vinculada con la investigación en el caso Odebrecht. La dependencia está sujeta a una orden de aprehensión y que además contaba con una ficha roja de Interpol que fue aplicada por las autoridades alemanas. A partir del momento de la detención empieza a correr un plazo no mayor a 90 días para integrar el expediente legal que quedará, inicialmente, en la jurisdicción de la Oficina del fiscal en Múnich.



LOS 'APOYOS', UN BOTÍN DAN A DESCHAMPS \$300 MILLONES Y SOLO INVIERTE 68

PÁGINA 6A

